



El CICA comprometido en defender a las empresas y el trabajo

El gremio de los Químicos Santa Fe llevó a cabo una huelga en la empresa Domitec S.A., una industria que a través de condiciones dignas de trabajo es el sustento de muchas familias de Avellaneda y la región.

Inmediatamente, tras haber tomado conocimiento del hecho, como Centro Industrial y Comercial de Avellaneda nos solidarizamos con la empresa asociada y llevamos a cabo acciones tendientes a defender sus intereses que están amparados por la ley.

No atacamos el trabajo ni el derecho a reclamar cuando las razones para hacerlo son válidas, pero defendemos la propiedad privada de nuestras empresas, derecho que una vez más la industria del juicio quiere soslayar.

Confiamos en que la Justicia actúe de manera coherente y resolutive a favor de los derechos de las partes involucradas para garantizar el funcionamiento de la empresa, la fuente de trabajo y la paz social.

Avellaneda, 19 de mayo de 2023.-